
Reunión 2 
 

1. Objetivos  
o Asimilar el trabajo del equipo del año pasado 
o Sugerir mejoras 
o Preparar el primer taller de integración  2. Participantes  
o Manuel Juan Revilla Lobo 
o Francisco Valle Pinar 
o Andrés López Albín 
o Joaquín Vázquez Galbarro  

3. Desarrollo   Reunión llevada a cabo el día 16 de noviembre del 2015 en las salas de trabajo del 
complejo Antonio de Ulloa en Reina Mercedes.  
El objetivo de esta reunión era preparar el taller de integración que se haría al día 
siguiente. Algunas propuestas que salieron de esta reunión para comentárselas al 
profesor Benavides fueron hacer una interfaz gráfica en java para el administrador de la 
base de datos o encriptar los votos que nos llegan desde cabina de votación.  
En esta reunión se creó también el repositorio del grupo en GitHub, donde han subido 
los ficheros del año pasado, se habló de usar una máquina virtual para todo el grupo, 
esto quedó descartado al salir la opción de tener la base de datos alojada en Openshift 
y todo el mundo poder acceder a ella a través de una URL. 
Firmado: 

 
  


